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Vereador Cidinho quer instalação de Raio-X na UPA

Região perderá médicos cubanos. Secretários lamentam

Com votação expressiva o vereador Ademir de Jesus Almeida, foi eleito o presidente da Câmara Municipal de Fernandópolis para o biênio 
2019/2020. Ademir obteve nove dos 13 possíveis votos dos demais vereadores. Ele disputou a presidência com outros dois candidatos, 

João Pedro da Silva Siqueira, que obteve dois votos e Neide Nunes Garcia Borges, que também obteve outros dois votos. Página 03

Vereadores elegem Ademir de Almeida
presidente para o biênio 2019/2020

Com 100% de atendimento do 
programa de Estratégia de Saúde 
da Família, a rede municipal ofere-
ce estrutura de atendimento a toda 
população, que vai desde a área 
de consultas, acompanhamentos, 
encaminhamentos, diagnóstico até 
a vacinação. Todos esses resulta-
dos alcançados pelo município 
são acompanhados de um grande 
investimento em educação perma-
nente.                                         Página 03

Fernandópolis oferece 100% de cobertura
vacinal nas Unidades de Saúde

São cerca de 20 tipos de diferentes vacinas oferecidos pela rede pública
e todos os bairros recebem atendimento e acompanhamento

A ‘Seja Digital’, entidade 
responsável pelo processo de 
digitalização do sinal de TV 
no Brasil, as Secretaria de As-
sistência Social e Cidadania, 
de Comunicação, juntamente 
com os CRAS (Centros de Re-
ferência da Assistência Social) 

atuam, desde setembro, na mo-
bilização da população atra-
vés de panfletagem, palestras, 
eventos e reuniões. Além de 
informar, também é realizada a 
busca ativa para cadastramento 
das famílias.

Página 05

‘Seja Digital’ deve entregar 
mais de Sete mil kits

Com o início da Piracema em 
novembro, começa também uma 
nova fase no Programa de Mane-
jo Pesqueiro da AES Tietê. É a 
época de reprodução dos peixes 
nas estações de Hidrobiologia e 
Aquicultura da empresa, locali-

zadas nas usinas de Promissão e 
Barra Bonita. O programarealiza 
anualmente o repovoamento de 
2,5 milhões alevinos, aumentan-
do ainda mais a população de pei-
xes nos rios Tietê, Pardo, Mogi 
Guaçu e Grande.         Página 07

AES Tietê inicia fase de reprodução de
peixes em programa de repovoamento
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Infiéis na mira
O diretório municipal do PSDB em Fernandópolis, já sinalizou que 

deverá promover uma verdadeira caça as bruxas a partir dos próximos 
dias. O motivo seria o apoio de filiados a sigla tucana a candidatura 
à reeleição de Márcio França. Alguns acreditam que o motivo não é 
plausível de expulsão, mas como a maioria dos nomes envolvidos 
são ligados ao deputado Federal Fausto Pinato, acreditasse que por 
força maior do partido em São Paulo, a expulsão caso os envolvidos 
não saiam por vontade própria é quase que inevitável. Vale lembrar 
que o partido em Fernandópolis tem como um dos “mandatários”, 
o deputado Estadual Gilmar Gimenes, que não esconde de ninguém 
a diferença que possui com Pinato. A “briga” política envolvendo 
Pinato e Gimenes deverá atingir muita gente, principalmente quem 
tem ligação direta com Pinato e que é filiado ao PSDB ou tem ligação 
com o governo do Estado, já que em matéria de “vingança” política 
o tucanato entende bem.

E a ZPE
Mais uma vez a ZPE – Zona de Processamento de Exportações, 

volta a ser assunto no âmbito político de Fernandópolis e região. 
Desta vez a chama foi novamente acessa após acordos que envolvem 
o deputado Federal Fausto Pinato (PP) e o atual governador do Estado 
de São Paulo, Márcio França (PSB). Em recente encontro ocorrido 
em Fernandópolis pouco antes do segundo turno das eleições ao 
governo do Estado, França teria assumido compromisso com Fausto 
Pinato e lideranças locais para assinatura da isenção do ICMS da ZPE 
Paulista. Segundo especialistas a única solução para que o projeto 
saia do papel. Pelo visto para Marcio França, compromisso assumido 
é comprimisso cumprido. Esta semana uma sessão extraordinária do 
Ministério da Fazenda incluiu o Estado de São Paulo no programa 
de isenção de ICMS. Agora só resta a assinatura do decreto por parte 
do governador Marcio França.

Visitando a Região
Nos próximos dias o governador de São Paulo, Márcio França, esta 

programando uma visita a região noroeste, onde deverá passar por 
Fernandópolis onde realizará cerimônia paraa assinatura do Decreto 
que isentará a ZPE Paulista (Fernandópolis), do pagamento de ICMS, 
compromisso este assumido com o deputado Federal Fausto Pinato e 
com o prefeito de Fernandópolis André Pessuto. Além do decreto que 
favorecerá Fernandópolis, Márcio França deverá assinar convênios 
com diversos municípios da região, em um de seus últimos atos como 
governador do Estado, que favorecerá municípios da região.

União faz a força
“ZPE PAULSITA”: Neste assunto em especial, a união de lideranças 

políticas que realmente se preocupam com o município fez toda a 
diferença. Primeiro o empresário Renato Colombano que juntamente 
com Fausto Pinato, realizaram evento em prol a reeleição de Marcio 
França, depois a união de Pinato, Colombano, André Pessuto e do 
vereador Murilo Jacob, que estiveram em São Paulo, onde se reuniram 
com o chefe da Casa Civil do governo do Estado Aldo Rebelo, onde 
foi detalhada a importância da isenção do ICMS para a instalação da 
ZPE em Fernandópolis e por último a sensibilidade do governador 
Márcio França, que mesmo após ser derrotado nas urnas, viu a im-
portância da ZPE para o desenvolvimento econômico de toda uma 
região e esta cumprindo com seu compromisso de isentar a Zona de 
Processamento de Exportação de Fernandópolis do pagamento do 
imposto, o que com certeza atrairá o interesse de investidores para 
alavancar este importante projeto.

Em busca de visibilidade
O presidente da Associação dos Municípios do Oeste Paulista 

(AMOP), Liberato Caldeira, ex-prefeito de Valentim Gentil, proto-
colou junto ao presidente eleito, Jair Bolsonaro, um ofício contendo 
reivindicações de prefeitos e vereadores das cidades que integram 
a entidade. O documento foi entregue nesta terça-feira, 06/11, no 
Congresso Nacional, em Brasília-DF, durante a participação de Bol-
sonaro em sessão solene em homenagem aos 30 anos da Constituição 
Federal. Dentre os pleitos apresentados por Liberato Caldeira, está o 
prolongamento da linha de gasoduto parada em Araraquara-SP, pas-
sando pela Rodovia Washington Luiz, até Mirassol-SP, seguindo pela 
Rodovia Feliciano Sales Cunha, até Ilha Solteira-SP, e pela Rodovia 
Euclides da Cunha, até Santa Fé do Sul-SP. 

“Este pobre grita e o Senhor o 
escuta”, do Salmo 34, é o lema 
da Semana da Solidariedade, 
da Igreja Católica no Brasil, 
que culmina com a Jornada 
Mundial dos Pobres, deste 18 
de novembro, criada pelo Papa 
Francisco. Por meio dessa Se-
mana, a Igreja promove mais 
intensamente ações solidárias 
em prol da superação da po-
breza. Essas ações podem ser 
pequenas diante de realidades 
tão desafiadoras, mas são signi-
ficativas e promissoras.

Árvores frondosas nascem 
de pequenas sementes. Aliás, o 
grão de mostarda é um exemplo 
utilizado por Jesus para falar 
sobre o potencial de seu Reino 
(cf. Mc 4,30-32). Nós mesmos 
nascemos de gametas observá-
veis somente por microscópio. 
Nas sementes e nos gametas es-
tão as potencialidades da vida. 
Em condições favoráveis se de-
senvolvem. Suas energias e as 

sinergias dos seres que geram 
são reveladoras da existência 
de Deus.

Somos um pouco cegos para 
enxergá-lo. No entanto, é fácil 
vê-lo ao aproximamos os olhos 
da realidade que está ao nosso 
alcance, ou seja, nossa história 
permeada de alegrias e drama-
ticidades, marcada por tempos 
de paz e de turbulências. Aí está 
Ele. Nós o vemos em meio dos 
pobres, dos enfermos, dos mar-
ginalizados e até dos injusta-
mente condenados, enfrentando 
complicações com autoridades. 
Seu nome? Filho de Deus, Jesus 
Cristo.

Aí está Ele, falando de um 
certo Reino, o seu Reino; con-
vidando todos a entrarem nessa 
realidade totalmente nova. Só 
alguns acreditam, deixam seus 
interesses exclusivamente parti-
culares, o seguem e o anunciam 
com convicção e sem medo. Os 
poderosos de sua época, na Pa-

lestina, pretensamente donos da 
lei, desconfiaram que seu Reino 
de Justiça viesse substituir a so-
ciedade tão “certinha” que eles 
haviam criado para justificar 
seus privilégios.

Eliminaram-no? Engano. O 
autor da vida não morre e jamais 
abandona o propósito de efetivar 
seu Reino. Ele continua presente 
nos que estão sendo impedidos 
de viver conforme a dignidade 
que Ele nos deu, e naqueles que 
os amam. Aí está Ele, presente 
na história do povo sofrido que 
não perde a fé e a esperança, ma-
nifestando-se nos que defendem 
a vida, lutam pelo bem comum 
e constroem uma sociedade de 
relações fraternas e justas.

Entre seus seguidores há mui-
tos jovens generosos, dedicados 
aos que têm rostos abatidos por 
falta de oportunidades. Poucos 
lhes dão igual importância. A 
Semana da Solidariedade une 
os que os amam, lhes dão aten-

ção e lhes estendem as mãos, 
implicando-lhes em ações so-
cioeducativas, ajudando-lhes 
a recuperar a autoestima e a 
consciência de sua dignidade, e 
reivindicar reconhecimento, di-
reitos e espaço de participação.

Por sua fé e suas ações, a se-
mente do Reino de Deus germi-
na, essa “árvore” cresce. Não 
faltam podadores. Estão de plan-
tão. Se tentam cortá-la, fazem-na 
brotar com mais vigor. Consola-
nos saber que a primavera e o 
céu no tempo certo irrompem. 
Não custa esperar. É preciso 
resistir e lutar com mais amor, 
sabedoria e coragem. Afinal, o 
falso que se impõe, mais cedo 
ou mais tarde perece, e o que 
é realmente de Deus, renasce 
e cresce.

Jales, 13 de novembro de 
2018.

Dom Reginaldo Andrietta, 
Bispo Diocesano de Jales

ARTIGO

O que é de Deus renasce e cresce

Pelo menos 13 médicos cuba-
nos que atuam em sete cidades 
da região de Rio Preto deverão 
se afastar dos atendimentos da 
atenção básica depois que o go-
verno de Cuba – em resposta a 
ataques do presidente eleito, Jair 
Bolsonaro – decidiu encerrar o 
convênio com o programa “Mais 
Médicos”.

A conta  deixa de fora algumas 
cidades, como é o caso de São 
Francisco, onde a médica cubana 
Dania Gómez Cabrera utiliza 
uma bicicleta para visitar os pa-
cientes do Programa Saúde da 
Família. Dania poderá continuar 
morando no Brasil, pois se casou 
com um brasileiro, mas só poderá 
continuar exercendo a medicina 
se for aprovada no Revalida.

Olímpia poderá ser a cidade 
mais prejudicada. Ela conta com 
cinco médicos cubanos  traba-
lhando no Programa Saúde da 
Família. Um desses profissionais, 
a médica Tatiana Lago, está há 
quatro anos em Olímpia. “Somos 
os médicos da família. Traba-
lhamos no postinho, visitamos 
quem está acamado, os idosos, 
acompanhamos o tratamento e 
a evolução de cada paciente”, 
explicou Tatiana ao jornal.

Sobre o “regime de escravi-
dão” dos médicos – que não pa-
garam nada para estudar medi-
cina e agora repassam boa parte 
do salário para o governo cuba-
no – Tatiana deixa uma lição de 
patriotismo e gratidão que nós, 
brasileiros, dificilmente entende-
remos. “O dinheiro que a gente 
aporta para o país ajuda a nossa 
família. Lá meu filho tem estu-
do, tem saúde e tudo de graça. 
Não vemos isso como negativo. 
É um contrato de trabalho”, disse 
a médica.

Ela lamenta o rompimento do 

contrato, mas diz que volta para 
Cuba. “Retorno para o meu con-
sultório, volto a trabalhar com 
a população”, afirmou. Para o 
secretário de Saúde de Olímpia, 
Marcos Pagliuco, a população 
que depende da saúde pública 
perde com o fim do convênio. 
“Eles abraçaram o município 
como se fosse a casa deles. Se 
realmente isso ocorrer, acho que 
dificilmente vamos conseguir 
suprir essa lacuna”.

Nova Granada e Votuporanga 
também perdem profissionais – 
dois em cada município. A cidade 
de Tanabi, que conta com uma 
médica cubana, está na lista das 
cidades atingidas com o corte. 
“Com certeza fará falta”, afirmou 
a secretária de Saúde, Rosana 
Gonzales.

Cardoso também está na lista. 
“Tenho uma médica cubana aqui 
que está há um ano e meio. Ela 
é excelente. Entende de gestão, 
tem uma bagagem de muita ex-
periência e se ela sair a popu-
lação vai sentir muito”, disse 
a secretária de Saúde, Fermina 
Mendonça.

No Twitter, o presidente elei-
to considerou o convênio como 
exploração. “Atualmente, Cuba 
fica com a maior parte do salário 
dos médicos cubanos e restringe 
a liberdade desses profissionais 
e de seus familiares. Eles estão 
se retirando do Mais Médicos 
por não aceitarem rever esta si-
tuação absurda que viola direitos 
humanos. Lamentável!”, afirmou 
Bolsonaro.

O PROGRAMA
O programa Mais Médicos 

foi implementado no Brasil, em 
2013, e seleciona médicos de 
acordo com a ordem de prefe-
rência: médicos com registro no 
Brasil (brasileiros ou estrangeiros 

Região perderá médicos cubanos. Secretários também lamentam

com revalidação do diploma), 
médicos brasileiros formados no 
exterior e médicos estrangeiros 
formados fora do Brasil. Depois 
das primeiras chamadas, caso so-
brem vagas, os médicos cubanos 
são convocados.

Quando o programa “Mais Mé-
dicos” começou, todas as prin-
cipais cidades da região – Rio 
Preto, Mirassol, Tanabi, Votu-
poranga, Fernandópolis e Santa 
Fé do Sul – se inscreveram para 
receber médicos do programa. 
Jales, à época administrada pela 
ex-prefeita Nice Mistilides, foi a 
única exceção.

Fernandópolis, por exemplo, 
recebeu seis médicos cubanos 
em abril de 2014 (foto ao lado). 
Cidades menores, como Tur-
malina, Estrela D’Oeste,  Ma-
cedônia,  Mira Estrela e a já 
citada São Francisco também 
receberam médicos cubanos. 
Jales só aderiu ao “Mais Mé-
dicos” em 2016, já no governo 
Pedro Callado, mas recebeu um 
médico brasileiro.

O dado curioso é que uma das 

maiores defensoras do “Mais 
Médicos” é a jalesense Márcia 
Pinheiro, assessora técnica do 
Conselho Nacional de Secretarias 
Municipais de Saúde – Cona-
sems – radicada em Brasília há 
vários anos.

Em agosto de 2016, ao partici-
par de um Seminário promovido 
pela Secretaria Municipal de Saú-
de de São Paulo, Márcia afirmou, 
em seu discurso, que prefeitos 
e secretários de saúde precisa-
vam se mobilizar em defesa do 
“Mais Médicos”, que, na opinião 
dela foi um “extremo acerto”. Na 
época, a ameaça ao programa se 
chamava Michel Temer.

A ameaça mudou de nome, de 
modo que o recado da Márcia 
continua valendo. Segundo infor-
mações, Márcia participa, neste 
feriado, de reunião na embaixada 
de Cuba, onde se tentará uma so-
lução negociada.
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O vereador Aparecido Moreira 
da Silva, o Cidinho do Paraiso, 
requereu do prefeito municipal 
informações a respeito da ins-
talação de aparelho de raio-x na 
Unidade de Pronto Atendimento 
– UPA.

Cidinho ainda pede caso a 
resposta seja positiva se existe 
previsão de instalação do referido 
aparelho. “Posso ser repetitivo, 
mas como trabalho na portaria 

da Santa Casa, todas as noites 
que trabalho, o que vejo são 
pacientes que chegam da UPA 
na Santa Casa para a realização 
de exame de raio-x. É cansativo 
para o paciente, desconfortável 
o deslocamento, além de ser um 
gasto extra para a prefeitura com 
combustíveis, por isso é necessá-
rio a instalação do aparelho de 
raio-x com urgência”, destacou 
Cidinho.

Com votação expressiva o ve-
reador Ademir de Jesus Almeida, 
foi eleito o presidente da Câmara 
Municipal de Fernandópolis para 
o biênio 2019/2020. Ademir ob-
teve nove dos 13 possíveis votos 
dos demais vereadores.

Ele disputou a presidência com 
outros dois candidatos, João Pe-
dro da Silva Siqueira, que obteve 
dois votos e Neide Nunes Garcia 
Borges, que também obteve ou-
tros dois votos.

A mesa diretora da Câmara de 
Fernandópolis ficou composta 
da seguinte maneira: Ademir de 
Almeida (presidente), Salvador 
de Castro (vice-presidente), Mi-
leno Castro Tonissi (1º Secretá-
rio) e Antonio Carlos Finoto (2º 
Secretário).

Ademir de Almeida já havia 
presidido o legislativo fernando-
polense em outro mandato, quan-
do assumiu a frente da Câmara 
entre os anos de 2007 e 2008.

“Quero deixar aqui meu agra-
decimento a todos que confiaram 
em mim para administrar o legis-

Vereadores elegem Ademir de Almeida
presidente para o biênio 2019/2020

lativo de nossa cidade. A maioria 
dos funcionários da Câmara já 
me conhece e sabe a minha ma-
neira de trabalhar, sou a favor da 
harmonia e da união, temos que 
trabalhar juntos em prol de Fer-
nandópolis, e nós vereadores te-

mos que nos mantermos unidos, 
pois somente assim o município 
terá condições de progredir. Que-
ro agradecer ao atual presidente 
ÉtoriBaroni e deixar claro que 
manterei o seu trabalho que é de 
harmonia e união entre os pode-

res”, destacou Almeida. 
O atual presidente ÉtoreBaroni 

foi muito elogiado pelos colegas 
no seu desempenho como chefe 
do Legislativo. Em eu discurso, 
Baroni desejou boa sorte à nova 
Mesa Diretora.

A Secretaria de Educação pu-
blicou recentemente a Resolução 
67, que institui o Programa Pré-I-
niciação Científica e Empreende-
dorismo, uma importante medida 
para os alunos da rede pública e 
que tem o apoio da Frente Parla-
mentar do Empreendedorismo 
– FREPEM.

O deputado estadual Itamar 
Borges, presidente da FREPEM 
comenta a nova Resolução da 
Secretaria. “Desde o primeiro 
projeto iniciado em 2012, com 
a equipe do secretario Herman 
Voorwald, depois com o José 
Renato Nalini e agora com o 
João Cury várias iniciativas 
estão sendo tomadas para a am-
pliação e aperfeiçoamento do 
ensino formal de empreende-
dorismo e inovação. Esta reso-
lução é muito importante porque 
avança na institucionalização do 
Programa”, afirma o parlamen-
tar, que é autor da Lei que criou 
o Plano Estadual de Educação 
Empreendedora.

Herbert Gomes e Ana Joaquina 
de Carvalho, da Coordenadoria 
de Gestão da Educação Básica – 
CGEB, também comemoraram 
a medida. “Uma vitória em São 
Paulo para o Ensino de Ciências 
e Empreendedorismo: Parabéns 
a toda a equipe e a Secretaria por 
investir nessa frente de trabalho. 
Conseguimos fomentar essa 
política pública que tanto nos 
orgulha!”, comentam os profes-
sores que coordenaram o grupo 
de trabalho na SEE.

“Sucessivos grupos de traba-

Iniciação científica e empreendedorismo ao
alcance dos alunos da rede pública estadual

Programas inovadores de estimulo à Iniciação Científica e Empreendedorismo
avançam na Secretaria Estadual da Educação do Estado de São Paulo

lho envolvendo especialistas, 
coordenadores, professores da 
Secretaria da Educação e de ins-
tituições parceiras formularam 
o Plano para nortear o ensino de 
mais de 3,5 milhões de estudantes 
das 5 mil unidades da Secreta-
ria da Educação e 221 escolas 

técnicas do Centro Paula Souza. 
Há metas específicas que estão 
sendo cumpridas, com atividades 
transdisciplinares em sala de aula 
e feiras de ciências, além da for-
mação de professores”, explicou 
o consultor da FREPEM, Silvério 
Crestana.

Outras atividades também 
serão realizadas, como Feira 
do Jovem Empreendedor, para 
exposição dos projetos de em-
preendedorismo desenvolvidos 
pelos alunos, e clube do Jovem 
Empreendedor, para dar continui-
dade aos projetos desenvolvidos.

Fale com a gente!
(17) 99605-5454
contato@jornaldointerior.com.brJi!

Cidinho quer instalação 
de Raio-X na UPA

O deputado estadual Carlão 
Pignatari participou de encon-
tro com autoridades de toda a 
região nesta sexta-feira (dia 
09/11), na Cidade Universitária 
da Unifev (Centro Universitá-
rio de Votuporanga). 

A diretoria da FEV (Funda-
ção Educacional) e da Unifev 
receberam a visita de prefeitos, 
vice-prefeitos, vereadores e 
secretários municipais de toda a 
região Noroeste Paulista. 

Cerca de 20 prefeitos atende-
ram ao convite formulado pelo 
presidente da FEV, o advogado 
Celso Penha Vasconcelos, e 
do reitor da Unifev, Osvaldo 
Gastaldon. 

Para os secretários de Edu-
cação, a Unifev ofereceu uma 
palestra proferida pela profes-
sora Marialba Carneiro, con-
sultora executiva do Ministério 
da Educação na região, ex-pre-
sidente da Undime-SP (União 
dos Dirigentes Municipais de 
Educação do Estado de São 
Paulo) e ex-vice-prefeita de 

Pereira Barreto. 
No auditório da Cidade Uni-

versitária foram recepcionados 
os prefeitos, vices e vereado-
res. O encontro serviu para 
um estreitamento de relações 
e apresentação dos programas 
oferecidos pela instituição e 
os novos parâmetros que es-
tão sendo adotados pela nova 
administração, presidida por 
Vasconcelos. 

Na oportunidade, o deputado 
Carlão falou diretamente a to-
dos, enaltecendo a qualidade do 
ensino oferecido pela Unifev, 
uma instituição que há mais de 
50 anos presta serviços na área 
de ensino superior, capacitan-
do pessoas de todas as idades 
para que possam ocupar um 
lugar de destaque no mercado 
de trabalho. 

Para Carlão, a Unifev é uma 
referência no ensino superior 
no Estado de São Paulo e rece-
be alunos de todo o Brasil em 
cursos de altíssima qualidade, 
como medicina e engenharia. 

Carlão participa de encontro de
prefeitos e secretários na Unifev
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ARTIGO CONTÁBIL

Resumo dos nomes de 
empresas que podem ser 

utilizadas nos vários tipos de 
empresas como LTDA, SA, 

EIRELI, MEI.

Como escolher o nome em-
presarial: O nome empresarial 
serve para diferenciar e iden-
tificar uma empresa. Escolher 
nome empresarial pode ser 
uma tarefa complicada se você 
não tem as informações corre-
tas. Hoje iremos ensinar como 
escolher o nome da empresa, 
para isso você precisa entender 
algumas informações antes.

Hoje nós do ParaLegalWeb 
resolvemos falar um pouco 
sobre como escolher o nome 
da empresa. Além de ajudar a 
escolher nome empresarial ire-
mos abordar sobre os tipos de 
nomes que podem ser confun-
didos com o nome empresarial 
da empresa, que são marca, 
nome fantasia e nome de do-
mínio, tudo isso são decisões 
que você precisa tomar antes 
de abrir empresa.

Formas de Reconhecimen-
to de uma empresa: Existem 
algumas formas de diferenciar 
uma empresa, essas formas 
podem ser confundidas com 
o nome empresarial, entenda 
essa diferença antes de pensar 
em escolher nome empresarial:

Marca: Marca é o sinal dis-
tintivo, um símbolo que repre-
senta a marca.

Nome Fantasia: Nome fan-
tasia é o nome que a empresa 
se dá perante a comunidade. 
Esse nome pode ser conside-
rado como um apelido, onde é 
usado para relações informais 
da empresa. Um exemplo disso 
é a Netshoes que seu nome em-
presarial é NS2.com Internet 
S/A.

Nome de Domínio: Endere-
ço Eletrônico do empresário, 
ou empresa na internet. Prin-
cípios para escolher nome 
empresarial

Existem dois princípios 
para a criação do nome em-
presarial. Eles são:

Princípio da Veracida-
de: Nome empresarial deve 
sempre estar de acordo com 
a verdade. É vedada a criação 
de nome que induza a erro ou 
confusão em relação ao ramo 
de atividade, ao quadro social 
e afins. Por exemplo você não 
pode ter uma empresa de ham-
búrgueres e ter um nome em-
presarial como Antônio Carlos 
Farmácias Ltda.

Princípio da Novidade: 
O nome empresarial deve ser 
diferente de qualquer nome de 
outras empresas no mesmo lo-
cal. Deve ser um nome inédito 
e diferente dos já registrados.

Como escolher o nome da 
empresa

De acordo com o Art. 1.155 
– Lei 10406/02 de 10 de Janei-
ro de 2002

Considera-se nome empre-
sarial a firma ou a denomina-
ção adotada, de conformidade 
com este Capítulo, para o exer-
cício da empresa.

Para escolher nome empre-
sarial o nome comercial deve 
ser o do titular. No caso de o 
nome descumprir com o prin-
cípio da novidade, deverá ser 
abreviado algum dos nomes, 
desde que não seja o último 
nome, ou deverá acrescentar a 
principal atividade econômica 
da empresa.

Como escolher o nome da
 empresa para Empresário 
Individual
Deverá ser utilizado o nome 

completo, ou abreviado do em-
presário. Somente o último 
nome deverá conter no nome 
empresarial, e esse não poderá 
ser abreviado.

Além de abreviar alguma 
parte do nome do empresário, 
é possível acrescentar um ape-
lido ou nome mais conhecido. 
Também poderá ser acrescen-
tado no nome empresarial o 
gênero do negócio, que deve 
constar do objeto.

Um pequeno detalhe sobre 
partes do nome que não podem 
ser abreviadas: Filho, Júnior, 
Neto, Sobrinho ou qualquer 
outro nome que indica uma 
relação de parentesco.

Descumprindo o princípio 
de Novidade o empresário 
deverá acrescentar ao nome 
escolhido uma designação 
mais precisa de sua pessoa ou 
gênero de negócio na abertura 
de empresa.

Alguns exemplos de nome 
empresarial individual (firma)

1. José Carlos da Silva Filho 
ou J. Carlos da Silva Filho ou 
José C. da Silva Filho ou José 
Carlos da Silva Filho Merce-
aria.

2. Nathalie Rocha Barreto ou 
N R Barreto ou N. R. Barreto 
ou Nathalie R Barreto

Importante: Não é necessária 
a indicação de pontos nas abre-
viaturas, o uso, entretanto, não 
invalida a informação.

Exemplo:
G L de Almeida e T. A. e 

Silva
Como escolher o nome da 

empresa para microempreen-
dedor individual

Escolher nome empresa-
rial para MEI é um pouco 
mais tranquilo. Não há como 
escolher o nome da empre-
sa. Para MEI é obrigatório o 
nome empresarial ser o nome 
completo do indivíduo + CPF. 
Por Exemplo: Carlos Roberto 
Nunes 03424559007

Escolher nome empresarial

Nos dias 07 e 08 de novem-
bro, alunos e coordenadores da 
Fundação Educacional de Fer-
nandópolis-FEF, participaram 
da feira cultural realizada no 
Colégio Incentivo COC de Fer-
nandópolis/SP, contando com a 
presença de todos os alunos do 
colégio, pais e responsáveis. 
Participaram ainda, alunos da 
3ª série do Ensino Médio das 
escolas EELAS (E.E. Libero 
de Almeida Silvares), JAP (E.E. 
Joaquim Antonio Pereira) e Sa-
turnino (E.E. Saturnino Leon 
Arroyo). 

O objetivo da participação da 
fundação na feira cultural, foi  
apresentar e sanar dúvidas dos 
alunos sobre vários cursos de gra-
duação da instituição e o mercado 
de trabalho atual.

Representantes dos cursos de 
Biomedicina, Enfermagem, Es-
tética e Cosmética, Farmácia, 

FEF participa de Feira Cultural no COC

Fisioterapia, Matemática e Nu-
trição da FEF participaram do 
evento, interagindo e ajudando 
na construção de futuros profis-
sionais de sucesso.

A feira cultural, tradição do 
Colégio, teve como destaque o 

tema: “Papelão, reciclagem e 
sustentabilidade no dia a dia”. O 
evento envolveu a participação 
de todos os alunos do COC, des-
de a turma do infantil até alunos 
do Ensino Médio.  

Segundo o Diretor da escola, 

Prof. Ademir Couto Ângelo, a 
participação dos alunos da FEF 
contribuiu muito no desenvolvi-
mento do evento, proporcionan-
do a integração entre alunos de 
ambos segmentos institucionais 
e comunidade escolar.

Com 100% de atendimento do 
programa de Estratégia de Saú-
de da Família, a rede municipal 
oferece estrutura de atendimento 
a toda população, que vai desde 
a área de consultas, acompanha-
mentos, encaminhamentos, diag-
nóstico até a vacinação.    

Todos esses resultados alcan-
çados pelo município são acom-
panhados de um grande investi-
mento em educação permanente 
e na formação em saúde, visando 
a garantia de uma atenção básica 
de qualidade também a longo 
prazo.

Em relação às vacinas, elas 
contribuem, consideravelmente, 
para prevenir doenças, mantê-las 
sob controle ou eliminá-las. Em 
Fernandópolis esse trabalho de 
vacinação acontece em todas as 
Unidades de Saúde, com uma 
cobertura de 100%, em cerca de 
20 tipos de vacinas, beneficiando 
a população de todos os bairros. 

Com um programa de atendi-
mento interligado, o sistema pú-
blico de saúde de Fernandópolis 
deixa de realizar a aplicação de 

Fernandópolis oferece 100% de cobertura
vacinal nas Unidades de Saúde

São cerca de 20 tipos de diferentes vacinas oferecidos pela rede pública
e todos os bairros recebem atendimento e acompanhamento

O sinal analógico no município será desligado no próximo dia 28 de novembro

vacinas na ‘Central da Saúde’, 
passando a oferecer o serviço, 
exclusivamente, nas Unidades 
de Saúde, que já têm o cadastro 
dos moradores, bem como o 
acompanhamento das famílias, 
garantindo maior comodidade e 
qualidade nos serviços. 

“É fundamental que as pessoas 
se conscientizem sobre a impor-

tância de manter a caderneta de 
vacinação atualizada. A vacina 
está dentro do calendário do Mi-
nistério da Saúde, sendo altamen-
te eficaz no controle e prevenção 
de doenças e para mantermos 
as doenças imunopreveníveis 
distante da nossa realidade é ne-
cessária cobertura vacinal alta de 
forma homogenia para todas as 

vacinas do calendário básico”, 
esclareceu a gerente da Vigilân-
cia em Saúde, Fabiana Lavezzo.

“Todas as melhorias e recen-
tes conquistas na rede são refle-
xos do trabalho desenvolvido 
pela administração na busca da 
excelência em saúde pública”, 
explanou o secretário de Saúde, 
Flávio Ferreira.

Com a proximidade da data de 
desligamento do sinal analógico 
de televisão em Fernandópolis 
(28/11), cerca de 7.117 famílias 
devem ser beneficiadas com a en-
trega dos kits gratuitos de antena 
e conversor digital.

A ‘Seja Digital’, entidade 
responsável pelo processo de 
digitalização do sinal de TV no 
Brasil, as Secretaria de Assis-
tência Social e Cidadania, de 
Comunicação, juntamente com 
os CRAS (Centros de Referência 
da Assistência Social) atuam, 
desde setembro, na mobilização 
da população através de panfleta-
gem, palestras, eventos e reuni-
ões. Além de informar, também 
é realizada a busca ativa para 
cadastramento das famílias.

“O trabalho dos Cras na busca 
das famílias que tem direito ao 
kit é importantíssimo. Por mais 
que a campanha seja divulgada 
amplamente em todo o país, as 
pessoas, muitas das vezes preci-
sam de orientações específicas, e 
nossos técnicos estão capacitados 

‘Seja Digital’ deve entregar mais de Sete mil kits

para tal”, ressalta o vice-prefeito 
e secretário municipal de Assis-
tência Social e Cidadania, Gus-
tavo Pinato. 

Para mais informações e para 
identificar se você tem direito ao 

Kit Conversor Digital procure 
o CRAS mais próximo de sua 
residência.

SEJA DIGITAL
Criada pela Agência Nacional 

de Telecomunicações (Anatel) 

é uma instituição não governa-
mental e sem fins lucrativos, res-
ponsável pela migração do sinal 
analógico para o sinal digital no 
país. Esse processo teve início 
em abril de 2015.



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.218  ---] [---  Página 5  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 16 de Novembro de 2018                ---------]

JORNAL DO INTERIOR
ADMINISTRAÇÃO

NO SHOPPING

Já está em exibição no Shopping 
Center Fernandópolis a exposi-
ção da ‘Semana da Consciência 
Negra’, produzida pelos alunos 
da rede de Educação Municipal, 
em parceria com a Secretaria 
Municipal de Cultura, Biblioteca 
Municipal e do Movimento Afro 
Independente. O evento tem como 
objetivo refletir sobre a importân-
cia da cultura afro na sociedade 
brasileira. Foram produzidos carta-
zes, máscaras, poesias e pesquisas 
sobre a cultura, história e religião 
dos povos africanos.

“A cultura negra é riquíssima 
e nosso objetivo é justamente fa-
zer com que os alunos entendam 
este valor e os repassem para a 
sociedade. Essas atividades são 
muito importantes nesse quesito 
onde as pessoas envolvem-se 
culturalmente a fim de conhece-
rem a fundo o contexto histórico 
e a importância da comunidade 
negra na formação do país”, cita 
Iraci Pinoti, secretária de Cultura.

A exibição da mostra vai até o 

Semana da Consciência Negra é comemorada 
com atrações em Fernandópolis

Exposição abre a programação especial no feriado prolongado

Mais uma apresentação do 
grupo “Alma com Dança”, do 
‘CRAS Vida Nova’ foi realiza-
da com sucesso. Desta vez, a 
atividade aconteceu na EMEF 
Pedro Malavazzi e contou com 
um público de aproximadamente 
140 pessoas, entre alunos e pro-
fessores.

O grupo faz parte da Atividade 
de Convívio e Fortalecimento 
de Vínculos que busca oferecer 

aos usuários práticas de enve-
lhecimento ativo e saudável, 
além de promover a convivên-
cia comunitária e interagir os 
participantes.

O objetivo, segundo a orien-
tadora social Rosana Cotrim, 
“é envolver os participantes de 
uma forma divertida e dinâmica’. 
A técnica de referência Melina 
Karen destacou que a atividade 
tem gerado um resultado positi-

vo, “uma vez que tem alcançado 
seus objetivos propostos e desta 
forma será expandida, inclusive 
a outros setores do município”.

“Com o desempenho deste tipo 
de atividade, os idosos podem se 
tornar mais ativos, mais flexíveis, 
além de contribuir para a melhora 
da autoestima”, finaliza o vice
-prefeito e secretário municipal 
de Assistência Social e Cidada-
nia, Gustavo Pinato.

Grupo de dança do ‘CRAS Vida Nova’
mobiliza alunos da escola ‘Pedro Malavazzi’

Aproximadamente 140 pessoas, entre alunos e professores assistiram a apresentação

O coordenador da COMPDEC 
(Coordenadoria Municipal de 
proteção e Defesa Civil), Ed-
mar de Oliveira, esteve na Casa 
Militar, em São Paulo, na última 
segunda-feira, 12, participando 
do credenciamento do projeto 
‘Cidades Resilientes’. 

Na oportunidade foram escla-
recidas todas as regras e formas 

de cumprimento do projeto que 
deverá ser cumprido até o ano 
2020.

Fernandópolis conquistou o 
credenciamento após concluir o 
3º ciclo do programa. A Defesa 
Civil do município é a sexta cida-
de do estado e a 10ª no país a con-
cluir as exigências do ‘Cidades 
Resilientes’. Com a conclusão, 

CCR está autorizado a elaborar 
o Plano que é exigido pela ONU 
(Organização das Nações Uni-
das). 

O programa ‘Cidades Resilien-
tes’ será reconhecido até 2030 e 
a cidade estará habilitada e ca-
pacitada através de órgãos e en-
tidades, para redução do risco de 
desastres, que é um investimento 

custo eficiente na prevenção de 
perdas futuras.

Além de Fernandópolis, foram 
contempladas as cidades de São 
Paulo, Campinas, Campos de 
Jordão, Itatiba e São José do Rio 
Preto, além de quatro municípios 
do estado do Rio de Janeiro.
CIDADES RESILIENTES
Este marco para a redução do 

risco de desastres foi adotado na 
Terceira Conferência Mundial 
sobre a Redução do Risco de 
Desastres, realizada em 2015, 
em Sendai, Miyagi, no Japão, 
representando uma oportunidade 
única para que os países pudes-
sem adotar estratégias, ações e 
planos regionais e nacionais para 
a redução do risco de desastres e 

suas recomendações, bem como 
acordos regionais relevantes que 
pudessem contribuir na preven-
ção e mitigação de desastres.

Legenda: Coordenador de 
Fernandópolis ao lado de repre-
sentantes das demais cidades 
contempladas

Fernandópolis concluiu o 3º ciclo de exigências da ONU

Qualificação visa reduzir os riscos e desastres em todo o mundo

dia 23 de novembro no Shopping 
Center, enquanto outras apresen-
tações seguem durante a semana 
pela cidade. No dia 22 haverá 

apresentação de Dança JANGô, 
no Teatro Municipal, à partir das 
19h30, e no dia 24 Balada Black 
na Praça Central, à partir das 19h.
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Os pacientes, acompanhan-
tes, visitantes e colaboradores 
da Santa Casa de Fernandópolis 
receberam orientações sobre o 
acidente vascular cerebral(AVC). 
A ação, realizada por estudan-
tes da Fundação Educacional de 
Fernandópolis (FEF) fez parte 
do cronograma de ações da Cam-
panha Nacional de Combate ao 
AVC 2018.

Neste ano, a ação coordenada 
em todo o país pela Rede Brasil 
AVC teve como tema: “Reer-
guendo-se após um AVC”, já que 
internacionalmente a campanha 
ganhou oo slogan “upagain”, isto 
é, levantar-se novamente, dedica-
do ao esforço dos sobreviventes 
ao AVC.

Sob a supervisão da Prof.ª Me. 
Luciana Marques Barros e com 
a participação das alunas Drey-
ce Barbosa, Ingrid Nascimento, 
Ingrid Rodrigues, Isadora Araújo 
e Leticia dos Santos, do curso de 

Fisioterapia da FEF, foi realiza-
da a distribuição de folhetos e 
orientação sobre identificação 
dos sinais e fatores de risco do 
AVC, além da distribuição de 
informativos e orientação sobre 
hábitos de vida saudável.

ACIDENTE VASCULAR 
CEREBRAL

O AVC, popularmente conhe-
cido como derrame, é uma das 
principais causas de morte e de 
sequelas no mundo e no Brasil. 
A doença cerebrovascular atinge 
16 milhões de pessoas ao redor 
do globo a cada ano. Dessas, seis 
milhões morrem.

O risco de AVC aumenta com a 
idade, sobretudo após os 55 anos. 
O aparecimento da doença em 
pessoas mais jovens está mais 
associado a alterações genéti-
cas. Pessoas da raça negra e com 
histórico familiar de doenças car-
diovasculares também têm mais 
chances de ter um derrame. 

Pacientes e colaboradores 
da Santa Casa recebem 
orientações sobre o AVC

Universidade Brasil promoveu 
treinamento de Ressuscitação 
Cardiopulmonar

A Universidade Brasil reali-
zou um treinamento de Ressus-
citação Cardiopulmonar (RCP) 
com colaboradores do Campus 
Fernandópolis. Essa foi a segun-
da edição do evento e foi contou 
com a supervisão do professor 
do curso de Medicina Dr. Luiz 
Flávio Franqueiro, em conjunto 
com os alunos da Liga Acadêmi-
ca do Coração (Lacor).

Ressuscitação Cardiopul-
monar (RCP) é o conjunto de 
procedimentos realizados após 
uma parada cardiorrespiratória, 
destinados a manter a circula-
ção de sangue oxigenado para 
o cérebro e outros órgãos vitais. 
Segundo Franqueiro, esse trei-
namento é muito importante, 
pois tem como objetivo ressal-
tar a necessidade da prevenção 
das doenças cardiovasculares 
que são, atualmente, a principal 
causa de mortes no Brasil. “São 
cerca de 400 mil por ano, e me-
tade das vítimas falecem em até 
uma hora a partir da manifes-
tação dos primeiros sintomas. 

A Sociedade de Cardiologia 
do Estado de São Paulo estima 
que ocorram 720 paradas car-
díacas no Brasil todos os dias. 
Em média, há uma morte a cada 
minuto e meio”, alerta o médico 
e docente.

O treinamento foi realizado 
no Laboratório de Habilidades 
Médicas da Universidade e con-
tou com grande participação dos 
colaboradores, que puderam in-
teragir com todos os recursos 
oferecidos pelo laboratório.

Para o diretor do Campus 
Fernandópolis, Prof. Amauri 
Piratininga Silva, além de pre-
parar a equipe para situações de 
emergência que possam acon-
tecer, alertar para os riscos dos 
problemas cardiovasculares é 
uma forma de promover saúde e 
qualidade de vida a todos os cola-
boradores da instituição. “Diante 
de um quadro tão grave quanto o 
apresentado, a prevenção é a me-
lhor forma de garantirmos uma 
vida mais saudável”, concluiu 
Piratininga.

A ação reuniu dezenas de colaboradores do Campus Fernandópolis
e teve, como foco, a prevenção das doenças cardiovasculares

A equipe Sub 16 da APAB/
FEF/CPP/SMEL conquistou 
mais um importante resultado 
em competições. Desta vez a 
vitória aconteceu no último do-
mingo,11,quanto o time venceu 
os atletas de       Jaboticabal pelo 
placar de 47 X 24.

Com o resultado obtido na par-
tida, o time fernandopolense se 
classificou para a final da Liga 
Regional de Basquete de Ribei-
rão Preto e competirá o título de 
campeão contra Franca, em uma 
partida marcada para o dia 01 de 
dezembro, na quadra da escola 
EELAS, em Fernandópolis. 

Sob o comando do técnico 
Rodrigo Garcia, os meninos do 
basquete de Fernandópolis parti-
cipam de diversos campeonatos 
e têm obtido resultados satisfa-
tórios, com premiações, títulos e 
importantes classificações. 

Basquete de Fernandópolis está
na final da Liga Regional

Equipe classificada para a final da Liga: bom desempenho dos atletas nas quadras garante classificação

Cerca de 60 pessoas entre atle-
tas e comissão técnica partiu de 
Jales na quarta-feira, dia 14 de 
novembro, para participar dos 
Jogos Abertos do Interior Ho-
rácio “Baby” Barioni, que esta 
sendo realizado na cidade de São 
Carlos. O comitê da 82ª edição já 
está funcionando oficialmente 
desde segunda (12) na Escola 
Estadual Andrelino Vieira. 

As equipes serão comandadas 
pela chefe de delegação Maria 
Odete Custódio.  As modalidades 
disputadas pelos atletas jalesen-
ses serão Futsal Sub20 masculi-
no, Handball Sub20 feminino, 
Atletismo ACD masculino e 
feminino e a equipe de Karatê.

O evento conta com a partici-
pação de 217 cidades, reunindo 
aproximadamente 20 mil pes-
soas entre atletas, dirigentes e 
membros técnicos de apoio. Os 
números ultrapassam os regis-
trados durante as Olimpíadas do 
Rio de Janeiro, que receberam 
11.400 atletas. 

Atletas jalesenses embarcam para disputas dos Jogos Abertos do Interior

Parte dos atletas de Jales que vão participar dos Jogos Abertos do Interior Horácio “Baby” Barioni
com representantes da Secretaria de Esportes

Conhecida como “a olimpíada 
caipira”, a edição irá até o dia 24 
de novembro, contando com a 
participação de Diego Hypóli-

to, ginasta bicampeão mundial 
no solo e medalha de prata con-
quistada na Olimpíada do Rio de 
Janeiro em 2016.

A cerimônia de Abertura acon-
tece na quarta-feira às 20h, agi-
tada pela mascote da edição, a 
robô Babí. 

Na segunda-feira, dia 12, os 
atletas da liga jalesense de futsal 
Apafuj/Griffe Teean das catego-
rias sub-12 e sub-16 que recebem 
o apoio da Prefeitura Municipal 
de Jales foram até o Ginásio de 
Esportes “Vera Lucia Maldona-
do Martins” para comemorarem 
juntamente com os pais, amigos e 
comunidade o título de campeões 
na competição “Troféu Piranti-
ninga”. O prefeito Flávio Prandi 
Franco, o Flá, também compa-
receu e cumprimentou todos os 
atletas mirins pela grande façanha.

O campeonato reúne 49 ligas 
de todo o estado de São Paulo, 
não sendo disputadas por clubes 
e sim por seleções/ligas das cida-
des participantes.

A liga sub-12 de Jales conquis-
tou o campeonato de sua categoria 
jogando a final contra a liga de 
Itapevi. Na partida de ida, que 
aconteceu em Jales, o time an-
fitrião venceu os visitantes pelo 
placar de 6x1. No jogo de volta, 
que aconteceu na cidade de Ita-
pevi, no último sábado (10), a 
equipe jalesense perdeu por 3 a 
1, levando a partida para as pena-
lidades máximas e venceu con-

Liga de futsal Sub-12 e Sub-16 jalesense celebra
título de campeão no “Troféu Piratininga”

quistando titulação de campeões.
Já a liga sub-16 jalesense ven-

ceu a liga de Osasco nas duas 
partidas. Na primeira o placar 
ficou 2x0 para Jales e, no jogo 
de volta, o resultado foi de 7x3, 
batendo de vez a liga de Osasco 
conquistando o título de campe-
ões da categoria.

As equipes são comandadas 
pela comissão técnica que é 
composta pelo treinador Tiago 

Luis de Melo, e pelos auxiliares 
técnicos, Deivid Francisco de 
Melo e Fernando Pegolo Alves. 
“Jales já foi campeã cinco vezes 
na história do campeonato, mas 
é a primeira vez que duas cate-
gorias chegam à final no mesmo 
ano”, disse o treinador Tiago 
de Melo.

O prefeito Flá parabenizou 
os atletas e os pais que estavam 
presnetes. “A cidade de Jales fica 

muito agradecida por ter momen-
tos como esse de alegria. Os fa-
miliares também tem uma por-
centagem nesta conquista, sem 
o incentivo para os filhos seria 
muito mais difícil. Obrigado por 
levarem o nome de nossa cidade 
aos lugares mais alto do pódio e, 
principalmente por difundir e in-
centivar cada vez mais o esporte 
que é tão importante na vida das 
pessoas”.
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Com o início da Piracema em 
novembro, começa também uma 
nova fase no Programa de Mane-
jo Pesqueiro da AES Tietê. É a 
época de reprodução dos peixes 
nas estações de Hidrobiologia e 
Aquicultura da empresa, locali-
zadas nas usinas de Promissão e 
Barra Bonita. O programarealiza 
anualmente o repovoamento de 
2,5 milhões alevinos, aumen-
tando ainda mais a população 
de peixes nos rios Tietê, Pardo, 
Mogi Guaçu e Grande.

Nas estações são cultivados 
peixes do tipo Curimbatá, Dou-
rado, Pacu-Guaçu, Piapara, Pira-
canjuba e Tabarana. A eficiência 
do programa foi comprovada 
com os resultados obtidos por 
uma pesquisa científica coorde-
nada pela AES Tietê, pela Uni-
versidade Estadual de Maringá 
e pela Universidade Estadual de 
Londrina, que demonstraram que 
esses repovoamentos têm permi-
tido a conservação genética das 
espécies. Com o uso da mesma 
tecnologia de criação, a AES Tie-
tê retirou o peixe Pacu-Guaçu 
da lista de animais em risco de 
extinção. Os repovoamentos con-
tribuem com o reforço da cadeia 
alimentar e incremento da pesca 
esportiva e profissional.

O período da Piracema se es-
tende por cerca de quatro meses 
e vai até o final de fevereiro de 
2019.

AES Tietê inicia fase de reprodução de
peixes em programa de repovoamento

Empresa promove o repovoamento de mais de 2,5 milhões de peixes durante o ano

Sobre a AES Tietê
A AES Tietê atua como uma 

plataforma integrada de ener-
gia adaptável às demandas dos 
seus clientes. Suas soluções são 
sustentáveis e customizadas de 
acordo com cada necessidade. 
Está entre as maiores companhias 
de geração do Brasil, atuando no 

país há quase 20 anos. Possui 9 
usinas hidráulicas e 3 pequenas 
centrais hidrelétricas, localiza-
das no Estado de São Paulo, o 
Complexo Eólico Alto Sertão II, 
na Bahia, e, recentemente, con-
cluiu a aquisição do Complexo 
Solar Guaimbê, em São Paulo. A 
empresa também possui em seu 

portfólio de ativos o Complexo 
Solar Ouroeste, em construção.

O Centro de Operações de 
Geração de Energia (COGE), 
localizado em Bauru (SP), é o 
mais tecnológico do país e opera 
remotamente todos os ativos da 
companhia.

www.aestiete.com.br

APAE -NOTA ESCLARECIMENTO
Esclarecemos que a APAE de Jales tem realizado atendimentos ambulatoriais vinculados à 

Secretaria Municipal de Saúde que totalizam, pela tabela do SUS, uma média de R$ 2.500,00 
reais mensais. A Secretaria Municipal de Saúde está providenciando um Termo de Fomento 
através do qual será repassado mensalmente até R$ 5.300,00 reais.

Além desses recursos A Prefeitura de Jales, por meio das Secretarias de Assistência Social e 
Educação, faz repasses municipais mensais de recursos financeiros no valor de aproximada-
mente R$ 25.000,00 para a APAE.

Neste ano, de acordo com os dados da contabilidade, até 14 de novembro, o montante repas-
sado pela Prefeitura de Jales para a APAE somam R$ 363.742,07 reais.

Prefeitura Municipal de Jales/ Secretaria Municipal de Sáude

A Fundação Rádio Educacional 
de Votuporanga (FREV) está com 
inscrições abertas para o processo 
seletivo de jornalista. A contratação 
se dará por meio de prova escrita e 
avaliação profissional.

Para se candidatar, é necessário ter 
formação acadêmica em Comunica-
ção Social com habilitação em Jor-
nalismo, Rádio e TV ou Publicidade 
e Propaganda. Além da formação, é 
necessário ter experiência compro-
vada de, no mínimo, seis meses.

As inscrições devem ser feitas 
pelo site www.unifev.edu.br, na 
aba editais, com a anexação de 
Currículo Vitae, em formato PDF, 
contendo todos os dados exigidos 
no edital, disponível na íntegra, 
no mesmo endereço eletrônico. O 
salário-base é de R$ 1.594,64, mais 
benefícios.

A data limite é 18 de novembro 
e a realização da prova escrita está 
prevista para o dia 20, às 9 horas, 
no Laboratório de Comunicação 
Integrada (Labin) do Campus Cen-
tro, que fica na Rua Pernambuco, nº 
4.196 - Centro.

Os aprovados na primeira fase re-
alizarão a avaliação profissional no 
dia 27, às 14 horas. O resultado final 
estará disponível em 4 de dezembro, 
no site da Instituição.

FREV abre processo seletivo para jornalista

Inscrições devem ser feitas até dia 18 de novembro; primeira fase está prevista para o dia 20



[---------                w w w . j o r n a l d o i n t e r i o r  . c o m . b r                 ---------]

[---  edição 1.218  ---] [---  Página 8  ---] [---------                Fernandópolis-SP, 16 de Novembro de 2018                ---------]

JORNAL DO INTERIOR


		2018-11-15T18:03:34+0000
	Edson Marcelino Augusto




